

À Ondreville-sur-Essonne

# Une place Arnaud-Beltrame inaugurée

Une place Arnaud-Beltrame, la première dans le Loiret, a été inaugurée à Ondreville-sur-Essonne, samedi, en hommage au gendarme assassiné en mars 2018 lors d'une attaque terroriste à Trèbes, dans l'Aude.

Sur l'église d'Ondreville-sur-Essonne, trois voiles bleu blanc et rouge flottaient au vent, samedi dernier. Le portrait du colonel Arnaud Beltrame était posé sur un chevalet, qui a été entouré de fleurs.

Sur le mur de pierres entourant l'église, est désormais apposée une plaque sur laquelle est inscrit : « Place Arnaud-Beltrame, colonel de gendarmerie, 1973-2018, mort par son acte de courage ».



La plaque a été dévoilée samedi devant de nombreux gendarmes. (PH : LE COURRIER DU LOIRET)

## « Aurions-nous eu ce courage ? »

Cette plaque a été dévoilée par le maire, Jean-Claude Mangeant, le général Frédéric Aubanel, le sénateur Jean-Pierre Sueur et le sous-préfet de Pithiviers, Nadine Monteil. Elle a pris place sur la proposition de Gil Maynans. L'adjoint au maire interrogeait d'ailleurs, comme en lui-même : « Donner sa vie pour sauver celle des

autres, ce n'est pas courant et cela mérite réflexion : aurions-nous eu ce courage ? »

Gil Mayans avait été très ému par l'acte de celui qui était alors lieutenant-colonel. C'est pourquoi l'élu, lui-même ancien combattant en Algérie, a proposé au conseil de rendre hommage au militaire, en septembre dernier. Et la délibération a été adoptée à l'unanimité, comme l'a

rappelé le 1<sup>er</sup> magistrat dans sa prise de parole.

« Il fallait juste trouver un endroit où il n'y avait pas d'adresse, pour ne pas entraîner de modifications dans la distribution du courrier », explique Jean-Claude Mangeant.

Ce faisant, la commune d'Ondreville-sur-Essonne a tenu à exprimer sa reconnaissance à la gendarmerie, « des hommes au service du pays ».

## IL S'ÉTAIT SUBSTITUÉ À UNE OTAGE EN

**MARS 2018.** Le 23 mars 2018, deux attaques terroristes sont perpétrées à Carcassonne et à Trèbes, où un terroriste retient une caissière de Super U. Arnaud Beltrame prend sa place ; le terroriste l'assassine. Adjoint de commandement, l'officier a été élevé au grade de colonel à titre posthume.